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La Alcaldesa, que no ha cesado de mantener reuniones de importante calado para el
municipio. Desde el pasado jueves, intenta cerrar una reunión conjunta con el Diputado
Nacional, Francisco Cabrera y con el Senador por Lanzarote, Óscar Luzardo, y solicitarles su
apoyo y gestiones en Madrid, con un importante tema para el municipio de San Bartolomé,
como es el contrato que AENA mantenía con este Ayuntamiento de 250.000€ anuales y que ha
rescindido, comenta “entendemos que por la actual situación podría disminuir su cuantía, pero
no rescindirlo completamente, tildando de otra injusticia más para este municipio”.

  

En el trascurso de la reunión María Dolores Corujo, Alcaldesa de San Bartolomé aprovechará
la ocasión para solicitarles su colaboración para que todos aquellos temas que siguen
empantanados vean su pronta resolución, como la segunda fase de las pluviales de Playa
Honda entre otros.
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